
本校では生徒会執行部を中心に生徒会行事を盛

り上げています。生徒会執行部一人一人の思いを

紹介します。 

 

生徒会長 𠮷澤陽呂 

 昨年度は１０月の赤城祭から新執行部としてスタートをしました。その後は１２月の球技大会まで 

短時間ではありましたが、準備を重ね、当日は無事に終えることができました。十日町総合高校の特色 

ある伝統を守りながら、全校生徒を先導する大変さや責任の重さを 

感じました。今年度からは正真正銘、自分たちの力が問われてきます。 

今までの経験を活かし、より一層十日町総合高校を盛り上げていき 

たいです。よろしくお願いします。 

 

生徒会副会長 松舟里帆 

  私は昨年秋から生徒会執行部へ入りました。まだまだ未熟で至らないところもありますが、生徒会長 

を支えながら、生徒の皆さんがより良い学校生活を送れるような雰囲気作りをしていきたいです。 

  また、生徒、先生方としっかりと連絡を取り合って、一つ一つの 

行事を成功させて、人としても成長できるように努力したいです。 

 

 

 

 

 

生徒会副会長 中嶋玲心 

   昨年の生徒会行事は新型コロナウイルス対策をしながらでしたが、できることが多くなり、より楽しい 

学校生活を送れるようになりました。しかし、そこで満足せずに、改善点を見つけて、より楽しい行事の 

計画を立てて、充実した学校生活が送れるようにしていきたいです。会長、副会長の３人でリーダーシップ 

をとりながら、全校生徒の意見を聞いて活動していきたいと思います。今までの経験を活かして、自分も 

成長できるように努力していきたいです。 

 



 

庶務 桑原琉空 

   今年度の生徒会は生徒会長を中心にそれぞれの役割をこなし、生徒会の全員で行事を成功させていきた 

いです。そのためにも自分に与えられた仕事は最後まで責任をもってこなし、全校生徒が「楽しかった」 

と言ってもらえるような行事作りをし、自分自身も成長できるような１年間にしていきたいです。 

 

会計 村山怜雅 

   私は昨年の赤城祭から生徒会執行部に入り活動しています。今年度は先輩から学んだことを活かし、 

生徒全員が楽しめるような行事を計画していきたいです。生徒会長、副会長を支えていけるように、自分 

の仕事に責任を持って取り組んでいきたいです。生徒会活動を通して自分自身も成長できるよう頑張りた 

いです。 

 

書記 田村珀水 

   私は初めて生徒会に入り、最初は仕事がわからず慌てていましたが、段々と慣れてきて素早く動けるよう 

  になりました。行事運営は大変なこともありますが、自分たちの仕事で学校が動くのがとてもうれしい 

です。これからも先輩方を見習い、全校生徒のために責任をもって仕事をしたいです。 

 

広報 新井美羽 

   私は生徒会の仕事が初めてだったので分からないことばかりで大変でした。しかし、活動を行う中でや 

りがいを感じたり、楽しい学びを得たりすることができました。今年度の生徒会活動で自分の成長にも繋 

がり、この経験を今後の高校生活で活かしていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

サッカー部 石澤冬真 

   私たちサッカー部は４人という少ない人数ですが、部員一人一人が己の課題を見つけ数少ない練習を 

大切にしています。サッカー部は試合形式の練習を多く行っています。そのため、自然と体力がついたり、 

基礎技術も向上するので、初心者にもやりやすいと思います。我々サッカー部は経験者はもちろん、初心者 

の方も大募集しています。ぜひ入部を考えてみてください。 

 

 

ソフトテニス部 阿部隼也 

   今年度は昨年よりも大会でよい成績を残すことを目標に頑張りたいと思います。そのためにも１回１回 

の練習を大切にして、チームの仲をより深めて活動していきたいです。悔いが残らないようにすべての大会 

を全力で戦っていきます。 

 

 

 

華道部 村山 葵 

   私たち華道部は週に１回小原流の生け花をしています。赤城祭では一人１作品の他にも部員全員で協力し 

合って大きな作品を完成させました。まちなか学園祭では華やかな雰囲気を出すことができてとても好評で 

した。毎週違った花に触れ合うことができ、自宅に持ち帰って楽しむこともできます。また、免許取得を 

目指すこともでき、私たちはそれに向けて日々頑張っています。お花の魅力、生け花の魅力を知ってもらい、 

見ている人の心に感動を与えられるようにしたいです。 

 

 

 

 

 

 

https://www.silhouette-ac.com/dl_info.html?id=118304&sw=%E3%82%B5%E3%83%83%E3%82%AB%E3%83%BC
https://www.silhouette-ac.com/dl_info.html?id=166367&sw=%E3%83%86%E3%83%8B%E3%82%B9


 

 

同好会 ボランティアサークル 津端汐凪 

   ボランティアサークルは日ごろの活動でアルミ缶回収をしています。集めたアルミ缶は地域の福祉施設 

へ持っていき活用してもらっています。夏には２４時間テレビ街頭募金や地元のサッカーチーム FC越後 

妻有の試合運営のサポートに参加し、郊外活動も積極的に行いました。赤城祭では赤い羽根共同募金を行 

い、多くの方からご協力いただきました。これらの活動を通して、人の温かさに触れることができました。 

今後も一人一人が自発的に活動に参加できるよう取り組んでいきたいです。 

 

 

 

 

https://www.silhouette-ac.com/dl_info.html?id=159970&sw=%E8%A1%97%E9%A0%AD%E5%8B%9F%E9%87%91

